



UNIVERSIDAD ■ POLÉMICA POR LA REORGANIZACIÓN

# El director de la Politécnica de Ávila amenaza con dimitir por la remodelación de centros

■ Miguel Ángel González rechaza la posibilidad de que la escuela universitaria pierda autonomía al adscribirse a Salamanca

R.D.L. / AGENCIAS

La reorganización de centros que estudia el equipo rectoral de la Universidad de Salamanca está generando un intenso debate en la institución académica. Muchos decanos y directores de centros han manifestado su malestar ante la posibilidad de que sus centros se fusionen o sean absorbidos con otros. El primero en dar un golpe sobre la mesa ha sido el director de la Escuela Politécnica Superior de Ávila, Miguel Ángel González, que amenaza con dimitir si la reorganización conlleva la pérdida de autonomía por parte del centro, al pasar a estar adscrito directamente a Salamanca.

La reacción del director de la Escuela Politécnica de Ávila, que recoge la agencia "Ical", se produce después de que la pasada semana el Partido Popular de la provincia hiciera saltar las alarmas asegurando que el rector Daniel Hernández Ruipérez le había manifestado la intención de adscribir este centro y el de Educación y Turismo de Ávila a las facultades de Salamanca. Desde el Partido Socialista se desmintió la información al día siguiente y desde la Universidad de Salamanca se aseguró que no había una propuesta cerrada y que estaban estudiando todas las posibilidades.

Miguel Ángel González se



El director de la Escuela Politécnica de Ávila, Miguel Ángel González. /ICAL

## EL DETALLE

■ **CONSECUENCIAS.** Como otros decanos y directores, Miguel Ángel González advierte de las consecuencias negativas que tienen las informaciones acerca de la fusión de centros, ya que asegura que muchos alumnos no se matriculan ante la incertidumbre que generan estas noticias. "A los alumnos les asustan, y a los padres mucho más, los constantes rumores que les hacen dudar sobre el futuro de este campus", afirma.

muestra dolido y explica que no sabe si será una fusión o una integración, pero lo que plantea el Rectorado es constituir un vicedecanato con coordinadores y eliminar la figura del director, de forma que las decisiones no dependerían ya del centro. "Eso supone un agravio", añade González.

En cuanto al reducido número de alumnos del centro, el director de la Politécnica de Ávila reta a la Junta y al Rectorado a esperar dos años para comprobar cómo consigue aumentar los estudiantes matriculados.